

Beitrag in der Gemeindezeitung Ausgabe Herbst 2024:



Liebe Kreuzstetterinnen und Kreuzstetter!

Neues Team

Ende Juni wurden beim Parteitag die Weichen für die Zukunft gestellt.

Als neuer Gemeindeparteiobmann fungiert nun Roman Kraft. Unterstützt wird er von den Stellvertretern Martin Mathias, Cornelia Gröger und Gerald Mathias.

Der bisherige Obmann Johannes Freudhofmaier wurde von Landesseite durch Karl Wilfing und Kurt Hackl mit dem Goldenen Ehrenzeichen der Volkspartei Niederösterreich ausgezeichnet.

Auch wir wollen dir DANKE sagen für deine Verdienste um die Gemeinde Kreuzstetten und natürlich unserer ÖVP Kreuzstetten. Unzählige Stunden verbrachtest du mit Gemeinde- und Parteiarbeit, weil dir ein gutes Miteinander immer wichtig war und ist.



Verleihung des Goldenen Ehrenzeichen;
von links: Karl Wilfing, Gabi Fallmann, Martin Mathias, Roman Kraft, Johannes Freudhofmaier, Cornelia Gröger und Kurt Hackl

Aktuelles aus der Partei

Für uns ist wichtig, wer im Gemeinderat sitzt und dort die Verantwortung für die Zukunft übernimmt. Wir wollen neue Menschen dazu ermutigen, ihre Ideen im Gemeinderat einzubringen und umzusetzen. Mehr Frauen in der Kommunalpolitik ist uns ebenfalls ein großes Anliegen.

Dazu brauchen wir aber genau diese Personen. Wir sind ein vielfältiges Team und freuen uns immer über neue interessierte Leute. Wenn du auf den Geschmack gekommen bist bei uns hinein zu schnuppern, dann melde dich einfach bei uns.

Aktuelles aus der Gemeindegarbeit

Mit unserem neuen Team werden wir die Zukunft von Kreuzstetten gestalten.

Ideen und Vorschläge für ein besseres Kreuzstetten haben wir genug.

Wir sehen aber auch die angespannte finanzielle Lage, welche die künftige Gemeindeführung für große Projekte wenig Spielraum lässt.

Nichts desto trotz gilt unser ganzes Engagement unserer Heimatgemeinde.

Für eine Gemeinde, wo wir uns wohlfühlen können,

Roman Kraft und Martin Mathias
(ÖVP Kreuzstetten)